

Día de campo sobre fertilización en la Zona Central

El 23 de abril se realizó un día de campo sobre fertilización del cultivo en la plantación Promociones Agropecuarias Monterrey. El objetivo de esta actividad fue el de familiarizar a los productores de la región con las principales deficiencias nutricionales y el impacto económico de una fertilización balanceada del cultivo, comparado con un programa de fertilización desbalanceado. Se hizo una presentación didáctica sobre las diferentes deficiencias utilizando para ello los ensayos sobre nutrición que adelanta Monterrey desde hace aproximadamente 10 años, los cuales han sido ofrecidos para este tipo de actividades por parte de la gerencia de dicha empresa.

La importancia de estos ensayos, además de servir para orientar los programas de nutrición del cultivo de la zona, es la de poder disponer de pequeñas parcelas demostrativas o didácticas en donde es posible observar en detalle las deficiencias de potasio, magnesio y fósforo.

Asistieron 22 participantes de las plantaciones de: Cabarales, La Magdalena, Brisas, El Refugio, La Maporita, El Presagio, Monterrey, Palma del Cesar, Palmeras de Puerto Wilches, Llano Grande, San José y un representante de la Vereda La Lucha. Los expositores fueron: Carlos Duran y Pedro Nel Franco.

Se reúne la Junta Directiva de Cenipalma en el Centro de Investigación de Corpoica El Mira

Fedepalma y Cenipalma han venido tramitando ante el Ministerio de Agricultura la posibilidad que la infraestructura que el estado posee para la investigación en palma de aceite, pase a Cenipalma mediante un Convenio Especial. En reunión sostenida el 23 de marzo, con el Director y el equipo directivo de Corpoica, el Presidente Ejecutivo de Fedepalma, el Presidente de la Junta Directiva y el Director Ejecuti-



Aspectos de la reunión

vo de Cenipalma, se convino en realizar la reunión de la Junta Directiva en El CI El Mira el 15 de abril, con el objeto que los miembros de la Junta pudiesen analizar el estado en que se encuentra el Centro de Investigación.



Visita a Palmar de Santa Elena

El equipo administrativo y de investigadores de Cenipalma recopilaron información relacionada con la parte técnico - administrativa del CI El Mira, la cual se presentó durante la reunión de la Junta Directiva. Los asistentes a la Junta, también tuvieron la oportunidad de visitar la Estación Experimental La Espriella del CONIF (Corporación Nacional de Investigación y Fomento Forestal), ubicada en la Espriella, Tumaco, donde se analizó la posibilidad de realizar algunas investigaciones con el CONIF, orientadas hacia el estudio de la palma como cultivo reforestador.